

Cuba enregistre 350 cas de covid-19



La Havane, 6 avril, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont confirmé le dépistage de 30 nouveaux cas de Covid-19. Ce chiffre porte à 350 le nombre de cas enregistrés dans notre pays.

1718 personnes sont hospitalisées pour leur suivi épidémiologique.

Le Dr Francisco Durán, chef national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a précisé que 3 patients sont décédés ce dimanche. Notre pays enregistre ainsi 9 décès pour cause du coronavirus. Malheureusement, 8 patients se trouvent en ce moment dans un état critique.

18 personnes sont d'ores et déjà rétablies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/218939-cuba-enregistre-350-cas-de-covid-19>



Radio Habana Cuba